



#LaVidaEsLoMasImportante

Desde la Mesa Ecuménica por la Paz – MEP y el Dialogo Intereclesial por la Paz - DIPAZ, convocamos a los actores armados y al gobierno nacional, que a través de una decisión que exprese la grandeza de los seres humanos que somos, se retome las mesas de diálogo y decisiones bilaterales de cese al fuego y hostilidades ¡¡YA!!.

Que permita establecer confianzas y construir estrategias de paz y vida en todos los territorios, especialmente en los departamentos de Putumayo, Meta, Caquetá y Guaviare donde se ha suspendido el cese bilateral al fuego y hostilidades por parte del gobierno, tras el vil asesinato de tres (3) jóvenes indígenas, quienes se negaron al reclutamiento forzado por el Estado Mayor Central de las Farc.

Hemos demostrado como colombianos que tenemos la capacidad de establecer a través del diálogo nuevas formas de dirimir diferencias aparentemente irreconciliables, que a la postre han permitido un sentido de esperanza y proyección de paz.

Este sentido de esperanza, queda en evidencia a partir de logros del cese al fuego bilateral así¹:

- *Menos colombianos han muerto como resultado del cese el fuego — Desescalamiento de un 48% del conflicto armado en los primeros 4 meses del año, frente a los mismos 4 meses del 2022.*
- *Reducción de afectaciones a la Fuerza Pública: • La confrontación con el EMC-FARC en 2022 afectó a 100 miembros de la fuerza pública, entre muertos y heridos. En 2023 solamente ha habido 5 afectados.*
- *La confrontación con la Segunda Marquetalia en 2022 afectó a 15 miembros de la fuerza pública, entre muertos y heridos. En 2023 esa cifra se mantiene en 0.*

Por estos y muchos otros logros, continuamos con el sentido de esperanza de una paz total para Colombia.

#LaPazTotalAvanza

¹ Estos tres (3) puntos que dan cuenta de logros por el cese al fuego, han sido tomados de la siguiente fuente periodística: <https://caracol.com.co/2023/05/24/un-informe-de-la-jep-revela-los-beneficios-del-cece-al-fuego/>